## Können Sie uns verraten, wieviel Pulsschläge der Mensch normalerweise haben soll?

Arzt: 60 bis 80.

Stenotypistin: Weiß ich nicht, vielleicht 90.

Portier: In den achtzigern.

Dame der Gesellschaft: Weiß ich nicht.

Hausfrau des Mittelstandes: 100 ungefähr?

Polizeimajor: 80.

Fräulein Dr. phil.: 84 oder 124, das weiß ich nicht genau, haha...

Rechtsanwalt: 80-90.

Schriftstellerin: Ich denke 92.

Fabrikdirektor: 70-75.

Kunstmaler: Ich glaube, so ca. siebzig.

Ingenieur: Jawohl, 70-80.

Schauspielerin: Nein, das weiß ich nicht . . . das weiß ich wirklich nicht.

Laufjunge: 70-80.

Primaner: Ich glaube 80.

Studienrat: Ich glaube 80.

Tischlermeister: Jehört habe ich mal, vielleicht 120?

Die richtige Antwort lautet: 60-80 in der Minute.

## Erinnern Sie sich, mit welchem Satz die Schöp-fungsgeschichte beginnt?

Arzt: Im Anfang war das Wort, nich, nee, nein, weiß ich nicht.

Stenotypistin: Im Anfang war — ich weiß es nicht wörtlich.

Portier: Im Anfang war die Welt. Det weeß ick noch, in Reljion war ick immer jut.

Dame der Gesellschaft: Nein, ich streike.

Hausfrau des Mittelstandes: Kann ich nicht sagen, weil ich keinen Religionsunterricht gehabt habe.

Polizeimajor: Gibt es nicht mehrere Schöpfungsgeschichten? "Im Anfang war der Logos", sagt Johannes. Die Bibel? Fängt an mit den Worten: "Im Anfang war . . . war das Nichts, und . . . was war denn am Anfang, Himmelherrgottsakrament."

Fräulein Dr. phil.: Das ist so wunderbar schön. Das ist doch: "Zuerst war in der Tiefe die Dunkelheit und Gott trennte..." Nein, wie ist denn das? "Aus dem ersten Tage wurde Licht und Nacht". Aber wie? Oh, jetzt fällt mir's ein: "Es schwebte das Dunkel über der Erde."

Rechtsanwalt: "Im Anfang war Himmel und Erde."

Schriftstellerin: Im Anfang war es dunkel, der Geist Gottes schwebte über dem Wasser.

st

bi

B

Fabrikdirektor: Im Anfang schuf Gott Himmel und Erde.

Kunstmaler: Ja, nach meiner Meinung: "Im Anfang schuf Gott Himmel und Erde."

Ingenieur: Im Anfang schuf Gott Himmel und Erde.

Schauspielerin: , ,Es war", nich? ,,Im Anfang war nichts." Was war denn im Anfang? Es fängt an: ,,Im Anfang."

Laufjunge: Weiß ich nich, es schwebt mir auf der Zunge.

Primaner: Am Anfang schuf Gott Himmel und Erde.

Studienrat: "Im Anfang war..." usw. Warten Sie mal "und die Erde war wüst und leer". Augenblick, ich komme gleich dahinter. Donnerwetter nochmal — "war". Was war denn. Es fehlt mir ein Wort, das eine Wort fehlt mir.

Tischlermeister: Fängt das nicht so an . . . Wie war denn det gleich? Die Erde war wüst und leer.

Die richtige Antwort lautet: Im Anfang schuf Gott Himmel und Erde.

## Kennen Sie den Namen des Präsidenten des deutschen Reichstages? Welcher Partei gehört er an?

Arzt: Loebe, S.P.D.

Stenotypistin: Kardorff, deutschvölkisch.

Portier: Loebe, S.P.D.

Dame der Gesellschaft: Loebe, S.P.D.

Hausfrau des Mittelstandes: Ist doch Hindenburg. deutschnational.

Polizeimajor: Loebe, S.P.D.

Fräulein Dr. phil.: Müller-Franken, ist doch Demokrat.

Rechtsanwalt: Loebe, S.P.D.

Schriftstellerin: Hindenburg, Deutsche Volkspartei.

Fabrikdirektor: Loebe, S.P.D.

Kunstmaler: Loebe, S.P.D.

Ingenieur: Loebe, S.P.D.

Schauspielerin: Loebe. Welcher Partei? Gar keiner, der ist doch neutral.

Laufjunge: Hermann Müller, S.P.D.

Primaner: Is so'n komischer Name — früher Loebe — aber wer das jetzt ist — S.P.D.

Studienrat: Loebe, S.P.D.

Tischlermeister: Ist doch der Loebe, S.P.D.

Die richtige Antwort lautet: Loebe, S.P.D.

